
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２
０
１
６
年
第
３
回
杉
並
区
議
会
定
例
会
が
９
月

12
日
か
ら
10
月
14
日
ま
で
の
期
間
で
開
催
さ
ま
し

た
。
当
定
例
会
は
前
年
度
の
決
算
を
審
議
す
る
決
算

特
別
委
員
会
が
開
催
さ
れ
る
議
会
で
す
。 

私
・
富
田
た
く
は
９
月
30
日
の
決
算
特
別
委
員
会

で
深
刻
化
す
る
区
民
負
担
増
と
消
費
税
増
税
分
の
税

収
の
使
い
道
を
取
り
上
げ
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。 

『社
会
保
障
に
使
用
』は 

見
せ
掛
け
の
帳
簿
操
作 

こ
の
間
、
国
の
制
度
改
悪
に
よ
っ
て
税
と
社
会
保

険
料
の
負
担
増
は
区
民
生
活
に
深
刻
な
影
響
を
与
え

て
い
ま
す
。
年
収
４
０
０
万
円
の
３
人
世
帯
で
は
２

０
１
０
年
か
ら
の
６
年
間
で
負
担
額
が
32
万
円
も

増
加
し
、
年
額
１
１
６
万
円
と
い
よ
い
よ
年
収
の
１

／
４
を
超
え
ま
し
た
。
６
年
間
で
一
か
月
分
の
収
入

が
減
少
し
た
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

こ
の
深
刻
な
負
担
増
に
つ
い
て
区
の
姿
勢
を
問
う

と
『
社
会
保
障
の
財
源
を
誰
が
負
担
す
る
か
と
い
う
議

論
は
避
け
て
通
れ
な
い
』
と
答
弁
す
る
に
と
ど
ま
り
、

区
民
の
負
担
軽
減
、
生
活
向
上
に
真
摯
に
取
り
組
む

こんにちは 日本共産党 杉並区議会議員 

 

日本共産党杉並区議団控室 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.tomitataku.jp 

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp  ﾂｲｯﾀｰ：@tomita_taku 

富田たく 
 

電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610 

 

です。 

2016.10.23  №140 

 

姿
勢
を
み
せ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

社
会
保
障
の
財
源
の
た
め
に
と
導
入
さ
れ
た
消
費

税
増
税
で
、
杉
並
区
は
当
該
年
度
に
60
億
円
も
の
税

収
が
有
り
ま
し
た
。
区
は
「
区
政
経
営
報
告
書
」
で

そ
の
使
い
道
を
４
分
野
25
事
業
の
財
源
に
充
当
し

た
と
説
明
し
て
い
ま
す
。（
右
表
参
照
） 

し
か
し
、
こ
の
25
事
業
は
前
年
（
２
０
１
４
年
）

か
ら
継
続
し
た
事
業
が
大
半
で
あ
り
、
逆
に
25
事
業

を
合
わ
せ
た
区
負
担
（
一
般
財
源
）
の
経
費
は
減
少

し
て
い
ま
す
。
こ
の
点
を
追
及
す
る
と
区
は
『
６
０

億
の
増
収
分
を
（
25
事
業
の
）
予
算
全
体
の
比
率
で

案
分
し
て
計
算
し
て
載
せ
た
』
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

こ
れ
に
よ
り
財
源
の
置
き
換
え
を
帳
簿
上
で
行
っ

た
だ
け
で
、
社
会
保
障
費
を
純
粋
に
増
加
さ
せ
た
の
で

は
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

（
次
頁
へ
つ
づ
く
） 

 杉並区民新聞 ２０１６年１０月号外 
杉並区民新聞社 杉並区今川２－１２－２１ 

日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。 

決算特別委員会で消費税増税分
の使い道を追及する富田たく 

うち、消費税率引
き上げによる税収

分充当額

うち、消費税率引
き上げによる税収

分充当額

介護施設の整備
（４事業の合計）

2,345,051 349,112 239,279

＜待機児童対策の推進＞
保育施設の整備
（１０事業の合計）

1,357,107 1,750,647 1,199,878

＜待機児童対策の推進＞
保育所等の運営
（６事業の合計）

5,538,130 6,577,260 4,507,995

障害児支援の充実
（５事業の合計）

36,922 136,418 93,500

合計 9,277,210 1,476,680 8,813,437 6,040,652

前年度との差額 -463,773 4,563,972

平成27年度

一般財源 一般財源

1,476,680

４区分２５事業

平成26年度

※杉並区「区政経営報告書」（H26、27年度）より引用。
事業については区分ごとに合算した金額を記載。 

■地方消費税率引き上げによる税収分の使途について（単位千円） 

http://www.tomitataku.jp/
https://twitter.com/tomita_taku
http://www.tomitataku.jp/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

増税分で「繰入金と区債発行を抑えることができた」と答弁！ 
～ こんにちは 富田たく です ～ 2016.10.23  №140  

（
前
頁
か
ら
の
つ
づ
き
） 

社
会
保
障
に
は
使
わ
ず
、 

殆
ど
が
「溜
め
込
み
」へ 

先
の
質
疑
で
消
費
税
の
増
税
分
が
社
会
保
障
に
は
使
わ

れ
て
い
な
か
っ
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
が
、
で
は

い
っ
た
い
何
に
使
わ
れ
て
し
ま
っ
た
の
で
し
ょ
う
か
。 

消
費
税
の
増
税
分
の
税
収
は
当
該
年
度
で
約
60
億
円
。

消
費
税
が
導
入
さ
れ
た
前
年
度
（
14
年
度
）
は
増
税
分
が
約

15
億
円
で
す
。
他
の
歳
入
項
目
が
平
年
並
み
な
ら
ば
、
前
年

度
と
の
差
引
額
約
45
億
円
が
区
の
歳
入
と
し
て
純
増
に
な

る
計
算
で
す
。
し
か
し
、
歳
入
規
模
が
前
年
度
と
ほ
と
ん
ど

変
わ
ら
な
い
点
を
質
疑
で
追
及
す
る
と
、
区
財
政
課
長
か
ら

は
『
地
方
消
費
税
交
付
金
の
６
０
億
を
一
般
財
源
部
分
の
社

会
福
祉
関
連
経
費
に
あ
て
る
こ
と
が
出
来
た
の
で
、
そ
の
分

特
定
財
源
の
繰
入
金
と
特
別
区
債
の
発
行
を
抑
え
る
こ
と
が

で
き
た
』
と
の
驚
き
の
答
弁
が
帰
っ
て
き
ま
し
た
。
繰
入
金

と
は
、
溜
め
込
ん
だ
税
金
を
取
り
崩
し
て
使
う
こ
と
で
す
。

当
該
年
度
、
杉
並
区
は
「
溜
め
込
み
」
を
42
億
７
千
万
円
も

積
み
増
し
て
い
ま
す
。
結
果
的
に
は
消
費
税
の
増
税
分
は
社

会
保
障
に
使
わ
れ
ず
、
そ
の
殆
ん
ど
が
溜
め
込
み
へ
と
充
て

ら
れ
た
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

増
税
恐
慌
時
に
安
倍
首
相
が
大
規
模
に
宣
伝
し
た
「
消
費

税
増
は
社
会
保
障
の
た
め
」
と
い
う
言
葉
は
、
何
処
へ
行
っ

て
し
ま
っ
た
の
で
し
ょ
う
か
。 

日
本
共
産
党
は
、
逆
進
性
が
強
く
低
所
得
者
に
重
く
の
し

か
か
る
消
費
税
を
社
会
保
障
の
財
源
と
す
る
こ
と
に
大
き

な
問
題
が
有
る
と
指
摘
し
て
お
り
ま
す
。
当
委
員
会
で
は
民

意
を
無
視
し
て
強
行
さ
れ
た
増
税
分
は
、
区
民
負
担
軽
減
な

ど
社
会
保
障
財
源
に
充
て
る
べ
き
と
主
張
し
ま
し
た
。 

     

【ご購読の連絡先】 

 ◇日本共産党 杉並地区委員会 

     TEL：3314-5551 

     FAX：3318-1492 

安倍政権は社会保障費
削減をヤメロ！！ 税金や国保や年金など、 

区政・生活についての 

ご相談をお受けしています。 

家族や友人に言えないことでも、

お気軽にご連絡を！ 

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp

何でもご相談ください！ 

アベ政治チェンジ！杉並デモ 
1 0 / 3 0 (日 )開催決定！！ 

集合 14:00阿佐谷けやき公園 
 集会後 14:30出発 16:00解散 

【青森に連帯！】 

◇自衛隊南スーダン PKO 武器行使はやめろ！ 
◇自衛隊の命を守ろう 安保法制の発動するな！ 

【沖縄に連帯！】 

◇沖縄の海、森の自然を壊すな！ 
◇辺野古新基地建設、高江ヘリパッド建設をやめろ！ 
 
 
 
 
 

主催：NO WAR 杉並 

 

都内大規模停電、区役所も！ 

10月12日に発生した都内大規模停電の影響で

は杉並区役所本庁舎では２基のエレベータに計

４名が閉じ込められる事故が発生しました。４０

分後には全員が解放されました。 

区施設の閉じ込

め防止対策につい

て私が議会質疑を

したさい区は『（本

庁舎は）閉じ込め

防止の機能は確保

されている』と答

弁していました。 

改めて区立施設

全体の総点検が必

要です。 
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